



# のりまつ

## いよいよ最後の月です

2月13日は、本年度最後の土曜日授業を実施しました。2月としては暖かい日でしたが、強い雨の降る天候の中、各学級で今年度最後の学習参観と学級懇談会を実施しました。(残念ながら1年2組はインフルエンザのため学級閉鎖となってしまう実施ができませんでした) 学習参観には、たくさんの皆さんにご出席いただきありがとうございました。懇談会の方はあまり多くなく残念でした。来年度は積極的なご参加をよろしくお願いたします。



さて、いよいよ今年度も残り1か月を切りました。1年間を振り返り、新年度に向けて、最後の総まとめを行っていきます。

## 地域の方々に学ぶ～七輪体験学習

2月16日(火)、インフルエンザのため延期していた3年生の七輪体験学習を行いました。

当日は、小雪の舞い散る寒い日となってしまいましたが、地域のボランティアの皆様が、七輪での火起こしを指導してくださいました。新聞紙の上に小さな薪(割りばし)を乗せて火をつけ、その火で炭に火をつけ餅を焼いて食べました。こういう経験が日常の中ではできない時代になっています。「温故知新」という言葉の通り、昔の体験を通して昔の人々の知恵を知るとともに、今の生活のありがたさにも触れることができました。ボランティアの皆さん、寒い中ありがとうございました。



## 3月の行事予定

- 3日(木) クラブ・委員会活動(反省)
- 4日(金) 6年生を送る会、ひまわり学級閉級式
- 6日(日) まちづくり協議会三世代交流魚釣り大会
- 18日(金) 則松小学校第124回卒業証書授与式
- 23日(水) 給食終了
- 24日(木) 平成27年度修了式・ありがとうの会

## 新1年生を迎えて

2月10日(水)は、新1年生説明会・体験入学を実施しました。1年生が、来年度本校に入学予定の園児たちと一緒に過ごしました。自己紹介をして、作っておいたペンダントに名前を書いてあげ、園児が色塗りをするのをお手伝いし、それをプレゼントしました。終わった後は一緒に仲良く手遊びをしました。やさしくお世話をする姿に、1年間の成長を感じることができました。

来年度の新1年生は、67名の予定です。



## 保護者・児童アンケート

本校では、毎年年度末に1年間の教育活動を振り返って評価をし、次年度の教育課程編成に生かしていくようにしています。そのための参考資料とさせていただくために、保護者・児童のアンケートを実施しています。今年度も先日皆様にご協力いただいて実施いたしました。その概要をお知らせいたします。

2月5日から1週間を期間とし、全児童数413名分のアンケートを配布・回収しました。(回収数344、回収率83.3%) アンケート結果は、回答結果をポイント化して評価していきましました。その結果、保護者アンケートでは全22項目中14項目で良い結果をいただきました。結果が良くない項目につきましては、その改善策を検討しこれからの指導に生かしていきます。また、記述いただいた内容につきましても謙虚に受け止め改善可能な内容は改善をめざします。

児童のアンケートに関しましても19項目中14項目でおおむね良い結果を得ました。よりよい児童像を目指して今後も指導を重ねていきたいと思ひます。

このほか学校では職員で自己評価を行い、結果をもとに指導改善を図るとともに、これらすべての結果を学校評議員の皆様にお知らせし、それぞれの立場からご意見をいただいています。

なお、詳しいアンケート結果は学校ホームページに掲載いたします。